











www.kitzski.at

Bergbahn AG Kitzbühel Hahnenkammstraße 1a, 6370 Kitzbühel T +43 5356 6951-0, info@kitzski.at

# KitzSki Fun & Ski

Ob für Einsteiger, Könner oder Profis: Das weltbeste Skigebiet bietet das passende Terrain und Pisten in allen Schwierigkeitsgraden. Nicht nur einzelne Abfahrten begeistern: Je nach Lust, Ausdauer und Kondition sind sogar ganze Skigebietsdurchquerungen möglich.

KitzSki hat wahrlich für jeden Anspruch das richtige Angebot und führt zu den schönsten Aussichtpunkten und Panoramen. Die nachfolgenden Fun- & Ski-Tipps führen Sie zu den spannenden Points of Action. Freuen Sie sich auf großartige Skitage voll Spaß und Abwechslung!

Whether you're a beginner, expert skier or professional, the world's best ski resort offers the right terrain and slopes for every difficulty rating. It's not just our individual ski runs that will blow you away: depending on your mood, stamina and fitness, you can even trek across the entire ski resort. KitzSki really does have something for every skiing enthusiast out there and takes you to some of the most beautiful vantage points and panoramas. And the following Fun & Ski tips will lead you to some thrilling points of action. Get ready for some fantastic days' skiing filled with all kinds of fun!

# **Points of Action**

Hier geht's rund – mit viel Spaß und Abwechslung

## Gratis Übungslifte im Tal

Die ersten Schwünge sind kostenfrei – für alle! In Kitzbühel auf der Rasmusleiten A5, Mocking A9 und Ministreif A8 sowie Reith E5 + E6, Aschau D11, Hausleiten F3 (Jochberg) und am Pass Thurn G2.

## Free practice lifts in the valley

The first turns are free for everyone! Available in Kitzbühel on the Rasmusleiten A5, Mocking A9 and Ministreif A8 as well as the Reith E5+E6, Aschau D11, Hausleiten F3 (Jochberg) and Pass Thurn G2.

# Kinderwiesen mit Skischulbetrieb

An den gratis Übungsliften finden Sie auch Kinderwiesen mit Skischulbetrieb, z.B. in Aschau, Kirchberg, Reith, Kitzbühel, Jochberg, Pass Thurn.

# Children's area with ski school

The free practice lifts also offer children's areas with ski schools, for example in Aschau, Kirchberg, Reith, Kitzbühel, Jochberg and Pass Thurn.





#### KitzSki WLAN – it's free

Im gesamten Skigebiet stehen Ihnen kostenfreier Zugang ins Internet sowie gut gekennzeichnete Accesspoints an mehr als 40 Hotspots zur Verfügung. Einfach einloggen und den Skitag mit Freunden teilen!

### KitzSki Wi-Fi – it's free

You have free Internet access throughout the ski resort and well-signposted access points at more than 40 hotspots. Simply log in and enjoy your day's skiing.

#### Wellenbahn

Die Wellenbahn entlang der Sonnenrastpiste präsentiert sich auf idealem Terrain und bei perfektem Neigungsgefälle als überdimensionale Geschicklichkeitsstrecke, auf der Sie – mit dosierter Geschwindigkeit – Ihre eigenen Fähigkeiten auf Skiern ausloten und nach und nach spielerisch an Sicherheit gewinnen können.

#### **Terrain park**

Boasting ideal terrain and perfectly inclined slopes, the terrain park along the Sonnenrast slope is an oversized obstacle course where you can find out what you're made of when it comes to skiing, beginning at a moderate speed and slowly building your confidence while having fun at the same time.

#### Fotopoint

Das schönste Fotomotiv mit den imposanten
Berggiganten der Hohen Tauern im Hintergrund
bietet die vollautomatisierte Fotoanlage direkt
neben der Bergstation der Sesselbahn Brunn.
Einfach mit Ihrem Skiticket aktivieren, Platz nehmen
und am Handy oder zu Hause über Internet
das gelungene Bild bestaunen und teilen.

#### Photo point

Set against the most stunning photo backdrop around complete with the towering giants of the Hohe Tauern mountain range, the fully automated photo booth is right next door to the mountain station of the Brunn chairlift. Simply activate the machine with your ski ticket, take a seat, then admire and share the photo online on your phone or at home.

# **NEU! Naturhalfpipe & Schneeschaufel**

Entdecke die von Mutter Natur angelegten Rinnen unterhalb der Lifttrasse der Kasereckbahn als perfektes Terrain für Sprungübungen und Geschicklichkeitsfahrten mit Ski und Snowboard. Außerdem stehen Leihschaufeln im Depot bereit, mit denen sich jeder seine eigene Traumschanze im Gelände bauen kann. Ein Spaß für die ganze Familie!

# **NEW!** Natural halfpipe and snow shovel

Discover the gullies carved by Mother Nature herself below the Kasereck lift – the perfect terrain for practising jumps and testing your agility on skis and snowboards. You can also borrow snow shovels from the storage to build your own dream ski jump in the snow. Fun for the whole family!

### **NEU!** Powdergaudi auf der Brunnalm

Die herrlichen "Offpiste"-Flächen nahe der Brunnalmen bieten sich geradezu an als perfektes Einstiegsgebiet für erste Schwünge im "Tiefschnee". Der unterhalb angelegte und präparierte Ziehweg bringt Sie bequem zurück auf die Piste. Am besten geführt, mit einem Skilehrer Ihrer Wahl, sicher und gefahrlos erleben!

### NEW! Fun in the powder snow on the Brunnalm

The magnificent off-piste areas near the Brunnalm are the perfect place for beginners to try out their first few turns in the deep snow. The groomed connecting path below brings you back onto the slope in no time at all. Best enjoyed under the guidance of a ski instructor of your choice for a safe and risk-free experience!

#### **Snowpark Hanglalm**

Der weit über das Skigebiet hinaus bekannte Snowpark auf der Hanglalm bringt Profis und Fortgeschrittene zum Jubeln – mit beeindruckenden ProLines und abwechslungsreichen Kickern, Boxen, Special Obstacles, Rails und Jibs. Have fun!

#### Hanglalm Snowpark

Famous far beyond the ski resort itself, the snowpark on the Hanglalm is a real crowd-pleaser among professionals and experienced freestylers alike. Complete with impressive ProLines and varied kickers, boxes, special obstacles, rails and jibs. Have fun!

#### Bärenland

Das Bärenland am Bärenbadkogel II besticht als liebevoll inszenierter Bewegungsparcours für alle Kinder und Junggebliebenen. Auf gut 500 Metern fordern Zwergentore, Treppenorgel und Co. spielerisch dazu auf, das Bewegungstalent zu erproben.

#### Bärenland obstacle course

The Bärenland obstacle course on Bärenbadkogel II is a lovingly designed outdoor gym for all children and the young at heart. Over 500 metres of mini gateways, rhythm section and many more fun obstacles invite you to put your fitness to the test.

## NEU: KitzSki Funpark am Horn

Ein neuer Erlebnisparcour am Kitzbüheler Horn sorgt bei Skifahrern und Snowboardern aller Könnerstufen im Bereich "Eggl" für Fun und Action unlimited.

### **NEW:** KitzSki Funpark on the Horn

A new adventure course on the Kitzbüheler Horn guarantees unlimited fun and action in the Eggl area for skiers and snowboarders of all skill levels.





# Fun & Ski

Points of Action im Skigebiet





# Fun- & Ski-Tipps:



# Legende / Legende



Powder Gaudi / Fun in the powder snow

Fotopoint / Photo point

Naturhalfpipe mit Schneeschaufeldepot / Natural halfpipe and snow shovel storage

Bärenland / Bärenland obstacle course

KitzSki Funpark

Snowpark / Snowpark





A4 Fleckalmbahn oder

E2 Ochsalm zur Ehrenbachhöhe

(Powder Gaudi für Anfänger)

C4 Sonnenrast zur Ehrenbachhöhe

E2 Ochsalm zur Ehrenbachhöhe

(Powder Gaudi für Anfänger)

18 Sonnenrast (Wellenbahn)

18 Sonnenrast (Wellenbahn)

E1 Maierlbahn und

D2 Brunn Fotopoint

A4 Fleckalmbahn oder

E1 Maierlbahn und

27a Brunn





15 Eggl (KitzSki Funpark)

3 Hagstein und

2a Platzerwald zur Mittelstation B1